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ПРОТОКОЛ № 43
внеочередного заседания Совета депутатов

муниципального округа Гагаринский в городе Москве

Дата проведения: 09.04.2019 г.
Время проведения: 19 ч.-30 мин.
Место проведения: Москва, Университетский проспект, 5, зал заседаний.

Русакова Е.Л.

Глазко Е.Г.
Зуев Ю.Б.
Лангар А.Р.
Толкачев Г.О.
Фахми Я.М.
Шагиахметова Э.К.

– глава муниципального округа Гагаринский, депутат
Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов.

Присутствуют 7 депутатов.
Отсутствуют депутаты Совета депутатов муниципального округа Гагаринский:

Давидович Я.А., Колесова А.В., Кучумова Ю.М.

ПРИГЛАШЕННЫЕ:
Водолажченко И.В.

Урусов А.К.
Айрумянц П.А.
Аванесова Н.Н.

– Заместитель главы управы Гагаринского района города
Москвы;

– Консультант управы Гагаринского района;
– Советник управы Гагаринского района;
– ИП Аванесова.

ПРИСУТСТВУЮЩИЕ:
На заседании Совета депутатов муниципального округа Гагаринский согласно листу

регистрации присутствовали жители, 6 человек.

Русакова Е.Л.: поставила на голосование вопрос об открытии заседания Совета депутатов.
«За» – 7 чел. «Против» – нет. «Воздержался» – нет.

Заседание Совета депутатов открыто в 19 ч. 40 мин.

ПРОЕКТ ПОВЕСТКИ ДНЯ:
1. Об отказе в согласовании проекта изменения схемы размещения сезонных кафе в
муниципальном округе Гагаринский по адресу: Ленинский проспект, дом 39/1.
2. О направлении депутатских запросов в адрес прокурора Гагаринской межрайонной
прокуратуры Юдина Д.В.; и. о. прокурора города Москвы Манакова О.Ю. о нарушениях в
ходе публичных слушаний по проекту планировки территории линейного объекта –
продление Новой линии Московского метрополитена от станции «Улица Новаторов» до
станции «Севастопольский проспект».
3. Разное.

Русакова Е.Л.: поставила на голосование вопрос о принятии проекта повестки дня за
основу.
«За» – 7 чел. «Против» – нет. «Воздержался» – нет.

В 19 ч. 50 мин. к присутствующим на заседании присоединились депутаты Совета депутатов
муниципального округа Гагаринский Давидович Я.А. и Кучумова Ю.М.
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Русакова Е.Л.: предложила рассматриваемые на сегодняшнем заседании 4 запроса для
прокуратуры, имеющих одинаковы заголовки, обозначить как «о несоответствии
федеральному законодательству, об отсутствие фиксации даты рождения, о неправомерном
применении законодательства о персональных данных, о неадекватных условиях проведения
экспозиции».

Русакова Е.Л.: предложила включить в повестку дня вопрос «О направлении депутатских
запросов в адрес прокурора Гагаринской межрайонной прокуратуры Юдина Д.В. и и. о.
прокурора города Москвы Манакова О.Ю. о нарушениях в ходе публичных слушаний по
проекту планировки территории линейного объекта – продление Новой линии Московского
метрополитена от станции «Улица Новаторов» до станции «Севастопольский проспект» (о
несоответствии федеральному законодательству).

Русакова Е.Л.: провела голосование по предложенному проекту для внесения в повестку
заседания: «О направлении депутатских запросов в адрес прокурора Гагаринской
межрайонной прокуратуры Юдина Д.В. и и. о. прокурора города Москвы Манакова О.Ю. о
нарушениях в ходе публичных слушаний по проекту планировки территории линейного
объекта – продление Новой линии Московского метрополитена от станции «Улица
Новаторов» до станции «Севастопольский проспект» (о несоответствии федеральному
законодательству).
«За» - 9 чел. «Против» - нет. «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

Русакова Е.Л.: предложила включить в повестку дня вопрос «О направлении депутатских
запросов в адрес прокурора Гагаринской межрайонной прокуратуры Юдина Д.В. и и. о.
прокурора города Москвы Манакова О.Ю. о нарушениях в ходе публичных слушаний по
проекту планировки территории линейного объекта – продление Новой линии Московского
метрополитена от станции «Улица Новаторов» до станции «Севастопольский проспект» (об
отсутствии фиксации графы «дата рождения»).

Русакова Е.Л.: провела голосование по предложенному проекту для внесения в повестку
заседания: «О направлении депутатских запросов в адрес прокурора Гагаринской
межрайонной прокуратуры Юдина Д.В. и и. о. прокурора города Москвы Манакова О.Ю. о
нарушениях в ходе публичных слушаний по проекту планировки территории линейного
объекта – продление Новой линии Московского метрополитена от станции «Улица
Новаторов» до станции «Севастопольский проспект» (об отсутствии фиксации графы «дата
рождения»).
«За» - 9 чел. «Против» - нет. «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

Русакова Е.Л.: предложила включить в повестку дня вопрос «О направлении депутатских
запросов в адрес прокурора Гагаринской межрайонной прокуратуры Юдина Д.В. и и. о.
прокурора города Москвы Манакова О.Ю. о нарушениях в ходе публичных слушаний по
проекту планировки территории линейного объекта – продление Новой линии Московского
метрополитена от станции «Улица Новаторов» до станции «Севастопольский проспект» (о
неправомерном применении законодательства о персональных данных).

Русакова Е.Л.: провела голосование по предложенному проекту для внесения в повестку
заседания: «О направлении депутатских запросов в адрес прокурора Гагаринской
межрайонной прокуратуры Юдина Д.В. и и. о. прокурора города Москвы Манакова О.Ю. о
нарушениях в ходе публичных слушаний по проекту планировки территории линейного
объекта – продление Новой линии Московского метрополитена от станции «Улица
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Новаторов» до станции «Севастопольский проспект» (о неправомерном применении
законодательства о персональных данных).
«За» - 9 чел. «Против» - нет. «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

Русакова Е.Л.: предложила включить в повестку дня вопрос «О направлении депутатских
запросов в адрес прокурора Гагаринской межрайонной прокуратуры Юдина Д.В.; и. о.
прокурора города Москвы Манакова О.Ю. о нарушениях в ходе публичных слушаний по
проекту планировки территории линейного объекта – продление Новой линии Московского
метрополитена от станции «Улица Новаторов» до станции «Севастопольский проспект» (о
неадекватных условиях проведения экспозиции).

Русакова Е.Л.: провела голосование по предложенному проекту для внесения в повестку
заседания: «О направлении депутатских запросов в адрес прокурора Гагаринской
межрайонной прокуратуры Юдина Д.В.; и. о. прокурора города Москвы Манакова О.Ю. о
нарушениях в ходе публичных слушаний по проекту планировки территории линейного
объекта – продление Новой линии Московского метрополитена от станции «Улица
Новаторов» до станции «Севастопольский проспект» (о неадекватных условиях проведения
экспозиции).

«За» - 9 чел. «Против» - нет. «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

Лангар А.Р.: предложил включить в повестку дня вопрос «О внесении предложений к
проекту планировки территории линейного объекта – продление Новой линии Московского
метрополитена от станции «Улица Новаторов» до станции «Севастопольский проспект».

Русакова Е.Л.: провела голосование по предложенному проекту для внесения в повестку
заседания: «О внесении предложений к проекту планировки территории линейного объекта –
продление Новой линии Московского метрополитена от станции «Улица Новаторов» до
станции «Севастопольский проспект».
«За» - 9 чел. «Против» - нет. «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

Лангар А.Р.: предложил включить в повестку дня вопрос «О согласовании направления
средств стимулирования управы Гагаринского района города Москвы на проведение
мероприятий по благоустройству дворовых территории Гагаринского района города Москвы
в 2019 году» (по адресу: Ломоносовский проспект, д. 3, корп. 4.).

Фахми Я.М.: предложила не рассматривать данный вопрос, т.к. он требует изучения
материалов, и нет протокола Комиссии по экологии, благоустройству и озеленению Совета
депутатов.

Толкачев Г.О.: отметил, что внести данный вопрос необходимо, потом в ходе заседания
проголосовать.

Русакова Е.Л.: провела голосование по предложенному проекту для внесения в повестку
заседания: «О согласовании направления средств стимулирования управы Гагаринского
района города Москвы на проведение мероприятий по благоустройству дворовых
территории Гагаринского района города Москвы в 2019 году».
«За» - 9 чел. «Против» - нет. «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
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1. Об отказе в согласовании проекта изменения схемы размещения сезонных кафе в
муниципальном округе Гагаринский по адресу: Ленинский проспект, дом 39/1.
2. О направлении депутатских запросов в адрес прокурора Гагаринской межрайонной
прокуратуры Юдина Д.В.; и. о. прокурора прокуратуры города Москвы Манакова О.Ю. о
нарушениях в ходе публичных слушаний по проекту планировки территории линейного
объекта – продление Новой линии Московского метрополитена от станции «Улица
Новаторов» до станции «Севастопольский проспект» (о несоответствии федеральному
законодательству).
3. О направлении депутатских запросов в адрес прокурора Гагаринской межрайонной
прокуратуры Юдина Д.В.; и. о. прокурора города Москвы Манакова О.Ю. о нарушениях в
ходе публичных слушаний по проекту планировки территории линейного объекта –
продление Новой линии Московского метрополитена от станции «Улица Новаторов» до
станции «Севастопольский проспект» (об отсутствии фиксации графы «дата рождения»).
4. О направлении депутатских запросов в адрес прокурора Гагаринской межрайонной
прокуратуры Юдина Д.В.; и. о. прокурора города Москвы Манакова О.Ю. о нарушениях в
ходе публичных слушаний по проекту планировки территории линейного объекта –
продление Новой линии Московского метрополитена от станции «Улица Новаторов» до
станции «Севастопольский проспект» (о неправомерном применении законодательства о
персональных данных).
5. О направлении депутатских запросов в адрес прокурора Гагаринской межрайонной
прокуратуры Юдина Д.В.; и. о. прокурора города Москвы Манакова О.Ю. о нарушениях в
ходе публичных слушаний по проекту планировки территории линейного объекта –
продление Новой линии Московского метрополитена от станции «Улица Новаторов» до
станции «Севастопольский проспект» (о неадекватных условиях проведения экспозиции).
6. О внесении предложений к проекту планировки территории линейного объекта –
продление Новой линии Московского метрополитена от станции «Улица Новаторов» до
станции «Севастопольский проспект».
7. О согласовании направления средств стимулирования управы Гагаринского района
города Москвы на проведение мероприятий по благоустройству дворовых территории
Гагаринского района города Москвы в 2019 году».
8.Разное.

Русакова Е.Л.: поставила на голосование вопрос о принятии повестки дня в целом.
«За» – 9 чел. «Против» – нет. «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

1.СЛУШАЛИ:
Русакова Е.Л.: об отказе в согласовании проекта изменения схемы размещения
сезонных кафе в муниципальном округе Гагаринский по адресу: Ленинский проспект,
дом 39/1.

ВЫСТУПИЛИ:
Русакова Е.Л.: проинформировала собравшихся о том, что пришло много обращений от
граждан района с просьбой не согласовывать размещение сезонного кафе по адресу:
Ленинский проспект, д. 39/1.

Толкачев Г.О.: отметил, что это второе обращение заявителя по данному вопросу, по
первому обращению заявителя было вынесено решение Совета депутатов с отказом в
согласовании. Сказал, что схема сезонного кафе составлена с ошибками, попросил заявителя
Аванесову Н.Н. пообщаться с жителями дома.

Давидович Я.А.: отметил, что заявитель вел себя странно, не шел на контакт с депутатами,
оснований для согласования проекта нет.
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Шагиахметова Э.К.: заметила, что депутатам не следует давать советы заявителю на
предмет общения с собственниками помещений дома, пообщаться с жителями могут
депутаты, как законные представители жителей. Отметила, что позиция жителей по
отношению к кафе негативная, заявлено много обращений с просьбой отказать в
согласовании сезонного кафе. Сказала, что обращение от префектуры в Совет депутатов
пришло 21 марта 2019, и согласование кафе – это прямые полномочия главы
муниципального округа.

Глазко Е.Г.: отметил, что из префектуры пришел запрос по данному кафе не в полном
объеме, далее был довезен комплект документов, ответ префектуры некорректен, были
неправильно оформлены документы, что является грубым нарушением.

Русакова Е.Л.: дала протокольное поручение направить запрос в префектуру по факту
недокомплекта документов по вопросу согласования сезонного кафе, расположенного по
адресу: Ленинский проспект, д. 39/1.

Аванесова Н.Н.: сказала, что мнения жителей учитываются, в том числе по сервису, учтены
пожелания жителей в вопросе организации летнего кафе. Есть Книга жалоб и предложений,
есть анкеты, в которые свободно могут быть внесены записи жителей. Отметила, что о
нарушении покоя речи не идет – планируется поставить несколько столов и стульев, никаких
увеселительных мероприятий.

Давидович Я.А.: отметил, что удивляет позиция заявителя о выяснении мнения жителей, не
даны ответы в течение года на заявленные вопросы от жителей, в том числе в отношении
архитектурных изменений здания.

Толкачев Г.О.: предложил голосовать по запросу без изменения проекта.

Русакова Е.Л.: отметила, надо внести изменения в проект, в тексте опечатка, площадь
сезонного кафе составляет не 10 кв.м., а 24 кв. м.

Русакова Е.Л.: предложила перейти к голосованию.

1.РЕШИЛИ:
1. В связи с возражениями жителей района, отказать в согласовании проекта

изменения схемы размещения сезонных кафе в части включения в неё сезонного (летнего)
кафе при стационарном предприятии общественного питания кафе «Буркина фасоль», ИП
Аванесова Н.Н. на территории Юго-Западного административного округа Города Москвы по
адресу: Ленинский проспект, дом 39/1 (приложение).

2. Направить настоящее решение в Департамент территориальных органов
исполнительной власти города Москвы, префектуру Юго-Западного административного
округа города Москвы, управу района Гагаринский города Москвы.

3. Опубликовать настоящее решение в бюллетене «Московский муниципальный
вестник» и разместить на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.

4. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на главу
муниципального округа Гагаринский Русакову Е.Л.

Русакова Е.Л.: предложила принять проект решения за основу и в целом.
«За» – 9 чел. «Против» – нет. «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

2.СЛУШАЛИ:
Русакова Е.Л.: о направлении депутатского запроса в адрес прокурора Гагаринской
межрайонной прокуратуры Юдина Д.В. и и. о. прокурора прокуратуры города Москвы

http://www.gagarinskoe.com
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Манакова О.Ю. о нарушениях в ходе публичных слушаний по проекту планировки
территории линейного объекта –продление Новой линии Московского метрополитена
от станции «Улица Новаторов» до станции «Севастопольский проспект»
(о несоответствие федеральному законодательству)

ВЫСТУПИЛИ:
Русакова Е.Л.: сообщила, что, по словам организаторов, публичные слушания проводились
в соответствии с московским законодательством, но следует отметить, что процедура
публичных слушаний должна полностью соответствовать Градостроительному кодексу
Российской Федерации, т.е. федеральному законодательству, в котором прописано, что
граждане должны предъявлять документы самостоятельно при занесении записи в журналы,
иначе записи вносится не должны, также исключены из списка голосования люди,
работающие на территории. Вместе с тем, во время проведения публичных слушаний
зафиксированы многочисленные случаи голосования сотрудниками близлежащих
государственных учреждений, данные многочисленные нарушения зафиксированы актами.
Сказала, что составлены запросы в прокуратуру о принятии мер прокурорского
реагирования, чтобы пресечь нарушение федерального закона, а также обратиться в Мэрию
г. Москвы о приведении градостроительного законодательства г. Москвы в соответствие
федеральному закону. Предложила правовой комиссии Совета депутатов разобраться в этом
вопросе.

Фахми Я.М.: предложила внести изменения в запрос, начать его со слов «Депутаты
констатировали», поскольку депутаты лично присутствовали на публичных слушаниях, были
составлены акты по многочисленным нарушениям.

Русакова Е.Л.: предложила иную формулировку «Со слов жителей Гагаринского района и
на основании личных наблюдений депутатов, что..».

Фахми Я.М.: отметила, что можно использовать формулировку «Депутаты констатируют,
что нарушается закон - Градостроительный кодекс Российской Федерации от 29 декабря
2004 г. N 190-ФЗ…», что также следует внести исправления в проект решения, т.к. есть
неточности.

Русакова Е.Л. : согласилась, что нужна техническая правка каждого пункта.

Фахми Я.М. отметила, что следует перепроверить весь текст на ошибки, а также
конкретизировать текст, давая ссылки, если указаны нарушения.

Толкачев Г.О. и Кучумова Ю.М. : предложили все правки не обсуждать на заседании.

Фахми Я.М.: сказала, что ей не нравится структура документа, не видно указаний на
нарушения, которые допустила управа Гагаринского района: не проводила идентификацию
голосующих жителей и допускала работающих граждан, не проживающих в районе, именно
это из текста решения не ясно, это не зафиксировано, т.к. есть нарушения по п. 2 и п. 12
ст. 5.1 Градостроительного кодекса РФ.

Толкачев Г.О.: предложил зачитать результативную часть запроса.

Кучумова Ю.М.: поддержала Фахми Я.М. в том, что текст запроса в прокуратуру не имеет
фактов с указанием нарушений, которые были выявлены в ходе публичных слушаний,
должны  быть ссылки на пункты законодательства по каждому нарушению с приложением
актов о нарушениях. Указания о несоответствии московского законодательства
федеральному недостаточно. Предложила направить два отдельных запроса в прокуратуру –
о несоответствии законодательства и о нарушениях на публичных слушаниях.
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Русакова Е.Л.: ответила, что должно быть все в одном запросе, юридическая и
фактологическая база одна.

Фахми Я.М.: предложила использовать ее редакцию запроса, в которой выражена просьба
об указании конкретных нарушений, привлечения ответственных лиц, отмене результатов
слушаний, обратилась к членам правовой комиссии Совета депутатов прокомментировать ее
предложение.

Толкачев Г.О.: предложил определиться со стратегией, разложить текст запроса по
публичным слушаниям на несколько, т.к. прокуратура отвечает на один вопрос в запросе,
игнорируя другие. Предложил направить отдельными запросами – несоответствие
законодательства московского федеральному, по каждому типу нарушений на публичных
слушаниях. И также направить в прокуратуру отдельный запрос по организации публичных
слушаний.

Русакова Е.Л.: ответила, что первостепенное значение имеет запрос о приведении в
соответствии законодательства, а запрос в Мэрию - не срочный, его можно убрать.

Фахми Я.М.: передала текст своего запроса Русаковой Е.Л.

Кучумова Ю.М.: предложила сделать два приложения к запросу.

Русакова Е.Л.: предложила вынести в отдельное обращение запрос в Мэрию г. Москвы.

Шагиахметова Э.К.: внесла замечания по запросу, запрос в прокуратуру поддержала с
формулировкой «Участниками публичных слушаний, включая муниципальных депутатов,
установлено, что…». Отметила, что по всем вопросам по организации публичных слушаний
преимущество у московского законодательства перед федеральным.

Русакова Е.Л.: ответила, что было зафиксировано множество нарушений, и
руководствоваться следует федеральным законодательством.

Шагиахметова Э.К.: попросила уточнить, какие меры ожидаются от прокурорского
реагирования.

Русакова Е.Л.: ответила, что рассчитывает на представления Окружной комиссии по
вопросам градостроительства, землепользования и застройки при Правительстве Москвы в
Юго-Западном административном округе города Москвы (далее по тексту – Окружная
комиссия) о признании публичных слушаний несостоявшимися, поскольку сведения
получены с нарушениями.

Шагиахметова Э.К.: отметила, что данный вопрос должен решаться в судебном порядке.

Русакова Е.Л.: ответила, что судебная процедура не нужна, предложила оставить за
прокуратурой выбор мер прокурорского реагирования.

Шагиахметова Э.К.: предложила направить отдельный запрос о проверке документов.

Русакова Е.Л.: сказала, что не против данного варианта.

Фахми Я.М.: отметила, что следует применить меры прокурорского реагирования к
нарушению п.2 и п.12 ст. 5.1 Градостроительного кодекса Российской Федерации.
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Русакова Е.Л.: сказала, что были поправочные законы, они были нарушены, отметила, что и
эти нормы должны быть учтены наряду с Градостроительным кодексом Российской
Федерации.

Фахми Я.М.: уточнила, что  указывается закон, в данном случае это Градостроительного
кодекса Российской Федерации, в последней редакции с внесенными правками, этого
достаточно.

Русакова Е.Л.: подтвердила пожелание делать сноски в тексте приложений к решению.

Кучумова Ю.М.: предложила перейти к голосованию.

Лангар А.Р.: предложил написать индивидуально обращение по данной проблеме, под
которым подписались бы все депутаты муниципального округа Гагаринский.

Русакова Е.Л.: предложила перейти к голосованию, уточнив еще раз, что была предложена
правка начала документа, первого абзаца с указанием ссылок по пунктам в тексте запросов.

Толкачев Г.О.: попросил огласить результативную часть запроса.

Русакова Е.Л.: зачитала заключительную часть запроса: «Прошу Гагаринскую межрайонную
прокуратуру проверить изложенные в настоящем запросе факты, применить при их
подтверждении меры прокурорского реагирования с целью пресечения нарушений
федерального закона».

Толкачев Г.О.: попросил исключить слова  «при их подтверждении».

Русакова Е.Л.: зачитала окончательный вариант результативной части запроса: «Прошу
Гагаринскую межрайонную прокуратуру проверить изложенные в настоящем запросе факты,
применить меры прокурорского реагирования с целью пресечения нарушений федерального
закона».
Русакова Е.Л.: зачитала текст решения целиком.

2. РЕШИЛИ:
1. Признать депутатскими запросами запросы депутата Совета депутатов муниципального
округа Гагаринский Русаковой Е.Л.
2. Направить депутатский запрос в адрес прокурора Гагаринской межрайонной прокуратуры
Юдина Д.В. и и. о. прокурора прокуратуры города Москвы Манакова О.Ю., согласно
Приложению.
3. Разместить настоящее решение на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.
4.Контроль за исполнением настоящего решения возложить на главу муниципального округа
Гагаринский Русакову Е.Л.

Русакова Е.Л.: предложила принять проект решения за основу и в целом.

«За» - 6 чел. «Против» – нет. «Воздержался» – 3.
Решение не принято.

Русакова Е.Л.: сказала, что запрос в прокуратуру по данному вопросу будет направлен в
виде депутатского обращения.

3. СЛУШАЛИ:

http://www.gagarinskoe.com
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Русакова Е.Л.: о направлении депутатского запроса в адрес прокурора Гагаринской
межрайонной прокуратуры Юдина Д.В. и и. о. прокурора прокуратуры города Москвы
Манакова О.Ю. о нарушениях в ходе публичных слушаний по проекту планировки
территории линейного объекта –продление Новой линии Московского метрополитена
от станции «Улица Новаторов» до станции «Севастопольский проспект»( об
отсутствии фиксации даты рождения).

ВЫСТУПИЛИ:

Русакова Е.Л..: сообщила, что зафиксировано голосование на публичных слушаниях
несовершеннолетних детей, не получивших на это согласия родителей, в связи с чем
подготовлен запрос в прокуратуру с просьбой применить меры прокурорского реагирования
о несоответствие формы Книг учета посетителей и записи предложений и замечаний при
проведении экспозиции (далее по тексту – Книга) публичных слушаний, федеральным
законодательство установлен перечень сведений, которые должны фиксироваться, а графа
«Дата рождения» отсутствует. Этот запрос предполагалось направить и в Московскую
городскую думу, но  на основании дискуссии к первому проекту, обращение будет скорее
всего только по одному адресу.

Толкачев Г.О.: предложил внесите правку в первый абзац.

Русакова Е.Л.: внесла правку в первый абзац запроса со следующей формулировкой: «Из
обращений жителей Гагаринского района и личных наблюдения депутатов стало известно,
что…».

Шагиахметова Э.К.: заметила, что факт отсутствия графы «Дата рождения» в Книгах не
считает нарушением, поскольку идентификация предполагает, что на публичных слушаниях
достаточно предъявить документ для подтверждения даты рождения, но в федеральном
законодательстве не сказано, что следует оставлять об этом запись в Книге. Сказала, что в
Постановлении Правительства Москвы 1258-ПП от 30.12.2008 «О порядке организации
и проведения публичных слушаний при осуществлении градостроительной деятельности
в городе Москве», где прописан порядок проведения публичных слушаний в городе Москве,
есть приложение №2 - детально проработанный бланк (таблица), в котором графа «Дата
рождения» отсутствует, есть образец бланка, как должна выглядеть форма. Отказалась
голосовать за данный проект решения.

Русакова Е.Л.: отметила, нарушено требование законодательства, предложила органам
прокуратуры разобраться в данном вопросе.

Фахми Я.М.: сказала, что данное Постановление было изучено, оно от 2008 года, в нем
много несоответствий, таблица должна быть скорректирована в связи с поправками 2017
года. Попросила уточнить, чем зафиксированы случая посещения и внесения записей в
Книги на публичных слушаниях несовершеннолетними детьми.

Русакова Е.Л.: ответила, что данные факты зафиксированы актами.

Шагиахметова Э.К.: попросила ответить на вопрос, имеют ли право 14-ие подростки,
получившие паспорт, голосовать на публичных слушаниях.

Русакова Е.Л.: предположила, что имеют такое право.

Шагиахметова Э.К.: попросила ответить на вопрос, где зафиксировано, что только
совершеннолетние могут голосовать.
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Фахми Я.М.: предложила органам прокуратуры дать разъяснение по данному вопросу.

Шагиахемтова Э.К.: отметила, что текст запроса носит обвинительный характер, что это
другое значение документа, не просьба о проведении проверки.

РусаковаЕ.Л.: ответила, что необходим сам факт проведение проверки, вопрос о том,
должна ли быть или нет в Книге графа «Дата рождения» вторичен, если школьник участвует
в данном мероприятии, то это должно быть с  согласия родителей.

Русакова Е.Л.: предложила перейти к голосованию.

3. РЕШИЛИ:

1. Признать депутатскими запросами запросы депутата Совета депутатов муниципального
округа Гагаринский Русаковой Е.Л.
2. Направить депутатский запрос в адрес прокурора Гагаринской межрайонной прокуратуры
Юдина Д.В. и и. о. прокурора прокуратуры города Москвы Манакова О.Ю., согласно
Приложению.
3. Разместить настоящее решение на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.
4.Контроль за исполнением настоящего решения возложить на главу муниципального округа
Гагаринский Русакову Е.Л.

Русакова Е.Л.: предложила принять проект решения за основу и в целом.
«За» – 8 чел. «Против» –нет. «Воздержался» – 1.
Решение принято большинством голосов.

4. СЛУШАЛИ:

Русакова Е.Л.: о направлении депутатского запроса в адрес прокурора Гагаринской
межрайонной прокуратуры Юдина Д.В. о нарушениях в ходе публичных слушаний по
проекту планировки территории линейного объекта –продление Новой линии
Московского метрополитена от станции «Улица Новаторов» до станции
«Севастопольский проспект» (о неправомерном применении законодательства о
персональных данных)

ВЫСТУПИЛИ:
Русакова Е.Л.: проинформировала, что по данному вопросу будет оформлен запрос только в
Гагаринскую межрайонную прокуратуру г. Москвы о неправомерном применении
законодательства о персональных данных, о вынесении протеста Окружной комиссии.
Отметила, что на экспозиции, проведенной в управе Гагаринского района, были
организованы и вели наблюдение за ходом публичных слушаний инспекция, членами
которой были граждане района, депутаты, также Общественная инспекция – из
представителей Общественного совета муниципального округа Гагаринский. Один из этапов
наблюдения включал проверку Книг, в которой участники публичных слушаний оставляли
свои мнения. Организаторы публичных слушаний отказались предоставить членам
инспекций доступ к Книгам, сославшись на законодательство о защите персональных
данных. Но законодательство Москвы допускает ознакомление с письменными обращениями
публичных слушаний, поскольку они не являются объектами персональных данных.

Толкачев Г.О.: предложил расширить результативную часть протеста, т.к. это связано с
необходимостью допуска депутатов и членов Общественного совета к ознакомлению с
указанными книгами.

http://www.gagarinskoe.com
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Русакова Е.Л.: предложила формулировку «…протест с целью организации ознакомления
депутатов и представителей общественности со всеми материалами публичных слушаний»

Шагиахметова Э.К.: попросила пояснить, на каком основании Общественный совет может
просматривать Книги.

Русакова Е.Л.: ответила, что есть норматив, в соответствии с которым все материалы
публичных слушаний должны быть доступны.

Шагиахметова Э.К.: сказала, что материалы публичных слушаний – это то, что
выставляется на экспозиции, данные Книг к таковым не относятся.

Русакова Е.Л.: ответила, что отзывы также относятся к материалам публичных слушаний.

Шагиахметова Э.К.: отметила, что в предыдущем решении депутаты требуют, чтобы в
Книге была графа «дата рождения», которая, как и адрес места жительства, относятся к
персональным данным.

Толкачев Г.О.: сказал, что в соответствии с  Градостроительным кодексом все данные,
которые участники публичных слушаний добровольно в ходе участия публичных слушаний
оставляют, должны быть публичными.

Шагиахметова Э.К.: отметила, что настоящее и предыдущее решения противоречат друг
другу.

Кучумова Ю.М.: отметила, что отсутствие допуска к материал публичных слушаний
является нарушением.

Толкачев Г.О.: также прокомментировал, что знакомиться с материалами публичных
слушаний не дают не только представителям общественности, но и членам Окружной
комиссии в лице депутатов муниципального округа Гагаринский.

Русакова Е.Л.: зачитала проект решения.

4. РЕШИЛИ:
1. Признать депутатским запросом запрос депутата Совета депутатов муниципального
округа Гагаринский Русаковой Е.Л.
2. Направить депутатский запрос в адрес прокурора Гагаринской межрайонной прокуратуры
Юдина Д.В., согласно Приложению.
3. Разместить настоящее решение на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.
4.Контроль за исполнением настоящего решения возложить на главу муниципального округа
Гагаринский Русакову Е.Л.

Русакова Е.Л.: предложила принять проект решения за основу и в целом.
«За» – 8 чел. «Против» –нет. «Воздержался» – 1.
Решение принято большинством голосов.

В 21:35 объявлен перерыв на 10 минут.

5. СЛУШАЛИ:

Русакова Е.Л.: о направлении депутатского запроса в адрес прокурора Гагаринской
межрайонной прокуратуры Юдина Д.В. о нарушениях в ходе публичных слушаний по
проекту планировки территории линейного объекта –продление Новой линии

http://www.gagarinskoe.com
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Московского метрополитена от станции «Улица Новаторов» до станции
«Севастопольский проспект» (о неадекватных условиях проведения экспозиции)

ВЫСТУПИЛИ:
Русакова Е.Л.: отметила, что первая часть публичных слушаний – экспозиция,
расположенная в помещении управы Гагаринского района, проводилась в неприемлемых
условиях. Жители, желавшие оставить свои отзывы в Книгах регистрации, вынуждены были
ожидать своей очереди, стоя, в тесном душном коридоре в течение многих часов, поскольку
Книга была вначале одна, также сказала, что были покрашены лавочки у входа в управу,
чтобы люди не могли ими воспользоваться. Таким образом, были нарушены права граждан,
пожелавших выразить свое мнение по проекту, поскольку люди, которым было тяжело
переносить такие некомфортные условия, уходили, более того пожилому мужчине стало
плохо, ему вызывали карету «Скорой помощи». Только к завершению экспозиции были
открыты для жителей района дополнительные комнаты, выставлены стулья и появились
дополнительные Книги для записей. На основании вышеизложенного подготовлен запрос о
принятии мер прокурорского реагирования о пресечении нарушений и вынесении протеста в
адрес Окружной комиссии по данному поводу. Уточнила, есть ли у собравшихся какие-либо
вопросы.

Шагиахметова Э.К.: согласилась, что для пожилых людей были созданы тяжелые условия,
также сообщила, что во время экспозиции была вывешена информация о том, что в течение
недели, после собрания, все желающие могли направить свои письменные отзывы в
Окружную комиссию, управа Гагаринского района информировала об этом жителей.

Толкачев Г.О.: сказал, что случаи массовых фальсификаций при направлении жителями
письменных заявлений (мнений) имели место быть на многих публичных слушаниях. Отказ
организаторов публичных слушаний в ознакомлении с материалами только подтверждает
опасения, что отзывы жителей, оставленные в Книгах, будут фальсифицированы и в этот раз,
поэтому единственный способ убедиться в том, что отзывы попадут в протокол публичных
слушаний – это их фотофиксация и видеофиксация наблюдателями, в том числе членами
Окружной комиссии, а направленные по почте отзывы могут не дойти до адресата.

Русакова Е.Л.: ответила, что условия публичных слушаний должны быть комфортными для
граждан.

Толкачев Г.О.: отметил, что именно по причине недопущения сложившейся ситуации ранее
Совет депутатов принимал решения о включении депутатов Гагаринского района в состав
Окружной комиссии, но все действия организаторов говорят о том, что слушания
проводились подобным образом для того, чтобы сфальсифицировать результаты слушаний.

Русакова Е.Л.: сказала, что получила жалобы от жителей, в которых было сказано, что
условия публичных слушаний были созданы такие, чтобы выразить презрение к жителям
Гагаринского района.

Фахми Я.М.: поддержала тот факт, что публичные слушания были организованы подобным
образом, чтобы унизить 80.000 жителей района. Попросила внести правки в текст запроса.

Русакова Е.Л.: поддержала данное предложение, текст был скорректирован.

Фахми Я.М.: уточнила, можно ли конкретизировать текст запроса, вставить фразу
«применить меры прокурорского реагирования к лицам, допустившим данные
правонарушения, внести в Окружную комиссию…»
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Русакова Е.Л.: ответила, что меры прокурорского реагирования предполагают меры
дисциплинарного воздействия к нарушителям закона. Попросила Зуева Ю.Б. высказать свое
мнение о формулировке текста в отношении мер прокурорского реагирования.

Зуев Ю.Б.: поддержал уточненную формулировку Фахми Я.М.

Фахми Я.М.: предложила внести еще одну фразу о том, что не была обеспечена
безопасность в месте массового скопления граждан.

Русакова Е.Л.: зафиксировала, что была произведена литературная правка первого абзаца,
была вставка по вопросу жалоб – эпизод с сердечным приступом, что не были обеспечены
меры безопасности, была произведена правка итоговой части запроса о привлечении
виновных, о внесении в Окружную комиссию протеста с вышеперечисленными
нарушениями. Зачитала проект решения.

5. РЕШИЛИ:

1. Признать депутатским запросом запрос депутата Совета депутатов муниципального
округа Гагаринский Русаковой Е.Л.
2. Направить депутатский запрос в адрес прокурора Гагаринской межрайонной прокуратуры
Юдина Д.В., согласно Приложению.
3. Разместить настоящее решение на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.
4.Контроль за исполнением настоящего решения возложить на главу муниципального округа
Гагаринский Русакову Е.Л.
Русакова Е.Л.: предложила принять проект решения за основу и в целом.
«За» – 8 чел. «Против» –нет. «Воздержался» – 1.
Решение принято большинством голосов.

6. СЛУШАЛИ:

Русакова Е.Л.: о  внесении предложений к проекту планировки территории линейного
объекта – продление Новой линии Московского метрополитена от станции «Улица
Новаторов» до станции «Севастопольский проспект.

ВЫСТУПИЛИ:
Русакова Е.Л.: передала слово докладчику Лангару А.Р.

Лангар А.Р. : сообщил, что предлагает вниманию проект решения Совета депутатов
Академического района с целью его скорейшего направления в Окружную комиссию, чтобы
его учли при подведении итогов публичных слушаний. Предположил, что текст проекта
составлялся активистами, в том числе всех районов, заинтересованных в решении данной
проблемы, в котором дана оценка проекту планировки территории линейного объекта –
продление Новой линии Московского метрополитена от станции «Улица Новаторов» до
станции «Севастопольский проспект» ( далее по тексту – проект планировки).

Русакова Е.Л.: отметила, что все присутствующие депутаты поддерживают по сути этот
проект решения, который приняли коллеги академического района, но после этого решения
состоялось открытое заседание Общественного совета Гагаринского района, на котором
выступали эксперты и внесли существенные замечания. Эти замечания будут рассмотрены
на ближайшем внеочередном заседании.

http://www.gagarinskoe.com
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Толкачев Г.О.: поддержал  Русакову Е.Л., что надо принимать решение с упоминанием всех
нарушений, которые происходили в рамках публичных слушаний, на данный момент
преждевременно принимать данный проект решения.

Глазко Е.Г.: выразил удивление, что данный проект решения внесен Лангаром А.Р., потому
что разработчиком данном проекта был межрайонным актив трех районов, а большая часть
текста была подготовлена Фахми Я.М. Поддержал Толкачева Г.О. в том, что проект надо
доработать и внести дополнения.

Кучумова Ю.М.: попросила уточнить, какой будет результат, если решение сейчас будет
принято, а позже будут приняты изменения к решению, есть ли срочность в принятии
данного решения.

Русакова Е.Л.: ответила, что  с точки зрения процедуры публичных слушаний сдать свое
решение Совет депутатов должен до 23 апреля, лучше сдать заблаговременно. Но принимать
сейчас данное решение необходимости нет. Высказала мнение, что Окружная комиссия
может включить в протокол первый вариант решения, а решение с поправками не включать.

Лангар А.Р.: отметил, что этот проект решения касается общего отношения к проекту
планировки.

Шагиахметова Э.К.: поддержала позицию Лангара А.Р., считает данный проект решения
достаточно проработанным.

Русакова Е.Л.: отметила, что есть ряд аргументов, касающихся самого проекта планировки
и его последствий, которые не вошли в данный проект решения.

КучумоваЮ.М.: предложила принять данный проект решения, а проект решения с
уточнениями,  который готовит Общественный совет, принять отдельным документом.
Поскольку на следующем заседании Совета депутатов может не быть кворума.

Русакова Е.Л.: ответила, что было открытое заседание Общественного совета, и жители
продолжают анализировать проекта планировки, дополняют информацией, что
стратегически правильнее оформить все замечания по проекту планировки территории
линейного объекта – продление Новой линии Московского метрополитена от станции
«Улица Новаторов» до станции «Севастопольский проспект» после, одним решением.

Толкачев Г.О.: отметил, что если будут приняты два решения, то Окружная комиссия сама
выберет удобный ей вариант, предложил доформулировать решение, принять его позже.

Русакова Е.Л.: предложила внеочередное заседание назначить на 18 апреля.

Фахми Я.М.: предложила для подстраховки принять решение сегодня, а потом отменить
его, принять другое со всеми дополнениями, поскольку 18 апреля кворум гарантировать
никто не может, а три района – Академический, Ломоносовский и Гагаринский должны
принять решения по данному вопросу.

Кучумова Ю.М. и Шагиахметова Э.К.: предложили перейти к голосованию.

Русакова Е.Л.: зачитала проект решения.

6. РЕШИЛИ:
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1. Признать проект планировки территории линейного объекта – продление
Новой линии Московского метрополитена от станции «Улица Новаторов» до станции
«Севастопольский проспект» нарушающим права жителей Гагаринского района на
благоприятные условия жизнедеятельности и не соответствующим целям обеспечения
устойчивого развития территории района по следующим пунктам проекта:

1.1. Отсутствие заключения о влиянии строительства и эксплуатации
метрополитена на дома, находящиеся в (вблизи) технических зонах метрополитена.

1.2. Не определена целесообразность строительства участка новой ветки метро
между близко расположенными действующими линиями "Сокольнической" и "Калужско-
Рижской" в районах с хорошо развитым наземным общественным транспортом.

1.3. При вводе в эксплуатацию новой "Коммунарской" линии на участке
"ул.Новаторов" - "Севастопольский проспект" существенно увеличится нагрузка на уже
перегруженную "Калужско-Рижскую" линию.

1.4. Строительство и эксплуатация нового метро в исторически сложившихся
районах с плотной застройкой и старым жилым фондом 50-х и 60-х годов прошлого века,
которым является и  Гагаринский район, создаст угрозу повреждения жилых домов,
имеющих ленточные фундаменты, чувствительные к движениям грунта и передающие
вибрацию на несущие элементы. Не учтена сложная гидрогеологическая обстановка в
районах: обводненные грунты, наличие нескольких подземных рек и возможные изменения
гидрологической обстановки при работе проходческого щита (при строительстве).

1.5. В составе проекта отсутствуют результаты необходимых исследований и
экспертиз, а также публичное обсуждение этих результатов, не проанализированы
пассажирские и транспортные потоки.

1.6. Строительство метро предусматривает изъятие объектов природного
комплекса, масштабную перекладку коммуникаций, что означает массовое, без компенсации
в районе, уничтожение зеленых насаждений, то есть пагубно скажется на экологической
ситуации в районах.

1.7. Перекрытие проспектов 60-летия Октября, Ленинского и улицы Дмитрия
Ульянова во время строительства неизбежно приведет к транспортному коллапсу во всём
ЮЗАО на несколько лет. На период строительства нового метро будет ограничен доступ к
станции метро "Академическая".

1.8. Реализация данного проекта:
1.8.1. неизбежно приведет к ухудшению условий жизни сотен тысяч горожан;
1.8.2. не учитывает конституционного права жителей района на комфортность

проживания, которая существенно снизится, т.к. данная ветка метро превратит территорию
районов фактически в транзитную зону.

1.9. Отсутствия требуемого Федеральным законом №190-ФЗ от 29.12.2004 года
«Градостроительный кодекс Российской Федерации» положения о характеристиках
планируемого развития территории, в том числе о плотности и параметрах застройки
территории (в пределах, установленных градостроительным регламентом), о характеристиках
объектов капитального строительства жилого, производственного, общественно-делового и
иного назначения и необходимых для функционирования таких объектов и обеспечения
жизнедеятельности граждан объектов коммунальной, транспортной, социальной
инфраструктур, в том числе объектов, включенных в программы комплексного развития
систем коммунальной инфраструктуры, программы комплексного развития транспортной
инфраструктуры, программы комплексного развития социальной инфраструктуры и
необходимых для развития территории в границах элемента планировочной структуры. Для
зон планируемого размещения объектов федерального значения, объектов регионального
значения, объектов местного значения в такое положение включаются сведения о плотности
и параметрах застройки территории, необходимые для размещения указанных объектов, а
также в целях согласования проекта планировки территории в соответствии с частью 12.7
статьи 45 настоящего Кодекса информация о планируемых мероприятиях по обеспечению
сохранения применительно к территориальным зонам, в которых планируется размещение
указанных объектов, фактических показателей обеспеченности территории объектами
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коммунальной, транспортной, социальной инфраструктур и фактических показателей
территориальной доступности таких объектов для населения.

2. Направить в орган исполнительной власти города Москвы, уполномоченный в
области градостроительного проектирования и архитектуры, в окружную комиссию по
вопросам градостроительства, землепользования и застройки при Правительстве
Москвы предложение:

2.1. Отклонить предложенный проект планировки территории линейного
объекта - продление Новой линии метрополитена от станции "Улица Новаторов" до станции
"Севастопольский проспект" в целом.

2.2. Определить целесообразность продления новой линии метрополитена от
станции "ул. Новаторов" до станции "Севастопольский проспект" только по результатам
анализа пассажирских и транспортных потоков и  после реализации строительства и ввода в
эксплуатацию БКЛ, участка линии метро от  станции "ул.Новаторов" до станции
"Коммунарка", участка "Сокольнической" линии метро от станции "Саларьево" до станции
"Коммунарка", строительство которых ведется в настоящее время.

3. Направить настоящее решение в Департамент территориальных органов
исполнительной власти города Москвы, префектуру Юго-Западного административного
округа города Москвы, управу Гагаринского района города Москвы.

4. Опубликовать настоящее решение в бюллетене «Московский муниципальный
вестник» и разместить на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.

5. Настоящее решение вступает в силу со дня его принятия.
6. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на главу муниципального

округа Гагаринский Русакову Е.Л.

Русакова Е.Л.: предложила принять проект решения за основу и в целом.
«За» – 5 чел. «Против» –нет. «Воздержался» – 4.
Решение не принято.

7. СЛУШАЛИ:

Русакова Е.Л.: о согласовании направления средств стимулирования управы
Гагаринского района города Москвы на проведение мероприятий по благоустройству
дворовых территорий Гагаринского района города Москвы в 2019 году

В 22 ч. 15 мин. зал заседаний покинули депутат
Совета депутатов муниципального округа Гагаринский Фахми Я.М.

ВЫСТУПИЛИ:
Русакова Е.Л.: передала слово докладчику Лангару А.Р.

Лангар А.Р.: проинформировал собравшихся о  том, что 24 января 2019 года в Совет
депутатов пришло письмо от управы Гагаринского района на согласование средств для
благоустройства собачьей площадки, расположенной по адресу: Ломоносовский проспект,
д. 3, корп. 4. Вопрос разбирался на прошлой Комиссии по экологии, благоустройству и
озеленению Совета депутатов в присутствии жителей, замечаний по данному адресу
озвучено не было, поэтому можно было согласовать данный адрес, но  решения Комиссии
нет.

Рксакова Е.Л.: поинтересовалась, присутствует ли в зале кто-либо из членов Комиссии по
экологии, благоустройству и озеленению Совета депутатов, чтобы прояснить ситуацию,
рассматривался ли данный вопрос.

Глазко Е.Г.: ответил, что председатель Комиссии по экологии, благоустройству и
озеленению Совета депутатов вышел из зала заседаний.
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Шагиахметова Э.К.: отметила, что единственный нюанс по данному адресу заключался в
определении покрытия, надо было заменить в смете гранитный отсев на специальную смесь.

Водолажченко И.В.: отметила, что в качестве покрытия будет выбрана смесь, чтобы
животные не ранили лапы, чтобы вся жидкость хорошо впитывалась.

В 22 ч. 24 мин. зал заседаний покинули депутат
Совета депутатов муниципального округа Гагаринский Глазко Е.Г.

В 22:25 объявлен перерыв на 10 минут.

В 22 ч. 35 мин. зал заседаний покинули депутаты
Совета депутатов муниципального округа Гагаринский Кучумова Ю.М., Толкачев Г.О.

Русакова Е.Л.: в 22:45 объявила заседание Совета депутатов муниципального округа
закрытым из-за отсутствия кворума.

Глава муниципального округа Гагаринский Е.Л. Русакова

Протокол вел
сотрудник администрации МО Гагаринский
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